

Berikan Pelayanan Maksimal Kepada Masyarakat NTB , Derma Express Hadir di Lombok

Syafruddin Adi - NTB.INFORMAN.ID

Nov 16, 2022 - 13:06



Mataram NTB - Barangkali ini merupakan kabar gembira untuk seluruh masyarakat Nusa Tenggara Barat (NTB) terlebih khusus masyarakat pulau Lombok, dimana saat ini telah hadir Cabang Derma Express Klinik Lombok sebagai salah satu alternatif tempat merawat wajah dan kecantikan yang sangat memadai baik hasilnya maupun biaya yang harus dikeluarkan dengan sangat sederhana.

Kecantikan pada zaman sekarang ini bukan hanya di butuhkan oleh kaum wanita saja melainkan pria juga dituntut untuk tampil bersih dan menarik. Oleh karena itu tentu membutuhkan tempat perawatan yang mempunyai standar dan di tangani oleh tenaga-tenaga ahli.

Derma express Klinik Lombok merupakan Cabang yang ke 9 di Indonesia dimana diseluruh wilayah Indonesia bagian barat dan tengah sudah lebih dulu

beroperasi.



"Derma express Klinik cabang ke 9 di Kota Mataram - Lombok ini merupakan terobosan awal untuk memperluas sayap di Indonesia bagian timur, dan kita mulai dari Pulau Lombok,"ucap Managing Director of Derma Express dr. Stiven Eli, saat Grand opening Derma Express Klinik cabang Lombok di Mataram, (16/11/2022).

Ia menyebutkan, pembukaan klinik kecantikan dari Derma Express di wilayah NTB ini dilatarbelakangi atas banyaknya permintaan masyarakat melalui Medsos @derma_express atas kebutuhan berawatan wajah dan kecantikan.

"Ini bentuk konsisten kami dari Derma Express dalam menjadikan wajah pria dan wanita Indonesia berpenampilan menarik dengan dana yang dibutuhkan terjangkau,"jelasnya.

Ditambahkannya, penampilan merupakan salah satu aspek penting dalam kehidupan modern saat ini, oleh karenanya Derma Express Lombok hadir menjawab apa yang menjadi kebutuhan masyarakat Nusa tenggara barat.

Bersamaan dengan Grand Opening Derma Express cabang Lombok perusahaan yang mengurus wajah ini juga akan memperkenalkan dua treatment baru yakni Skin Perfecting Serum dan Neck Rejuvenation treatment.

Direktur Marketing Derma Express Rila Lisangan menjelaskan bahwa Skin Perfecting Serum merupakan treatment anti aging yang berguna untuk mencerahkan dan meratakan warna kulit wajah sehingga tampak lebih segar.

Sedangkan Neck Rejuvenation treatment merupakan treatment untuk leher, yang berguna untuk menghilangkan garis-garis pada leher dan meremajakan kulit leher sehingga tampak lebih halus dan segar.

Sedangkan dr. dr. Cyintia selaku Head Dokter Fasial mengimbau kepada masyarakat siapapun yang akan melakukan perawatan wajah ataupun kecantikan agar terlebih dahulu mengetahui betul keberadaan klinik tersebut.



"Pasien harus mengetahui klinik yang akan di gunakan untuk perawatan itu harus mempunyai Surat izin Operasi, dokter yang menangani pun harus benar-benar mempunyai lisensi, begitu pula biaya yang harus dikeluarkan sehingga dapat menghindari hal-hal yang tidak diinginkan," jelas Cyintia.

Ia menjelaskan untuk dokter - dokter yang menangani di Klinik Derma Express ini sendiri sudah sesuai dengan standar yang ditetapkan sehingga masyarakat Lombok khususnya tidak perlu lagi meragukan bila melakukan perawatan di Derma Express.

"Disini terdapat beberapa dokter yang telah berkompeten sesuai keahliannya masing-masing sehingga masyarakat yang melakukan perawatan disini akan terjamin," tutupnya (Adb)